

Neue Computer für Gehörlosen-Schule

Lippstädter „Helfer mit Herz“ weiter in Indien aktiv. Bald sollen Schlafräume modernisiert werden

Lippstadt – Mit Beginn des Monats September kehrten alle Schüler der St. Clare Oral Higher Secondary School im südindischen Bundesstaat Kerala nach coronabedingter Schließung bzw. nur Teilbetrieb mit einigen Internatschülern in die Schule zurück. Dort wartete eine große Überraschung auf sie: ein neuer Computerraum mit 17 Arbeitsplätzen inklusive Webcams und Internetzugang. Der lang gehegte

Traum der Schule wurde wahr durch die finanzielle Hilfe des Lippstädter Vereins Helfer mit Herz, der praktisch die gesamten Kosten der Ausstattung in Höhe von über 11 000 Euro übernahm.

„Wenn Kommunikation auf akustischem Weg nur stark eingeschränkt oder gar nicht möglich ist, ist die verbleibende Alternative die optische Kommunikation“, so Vereinsvorsitzender Gottfried Tepper. Deshalb zögerte



Dank der Hilfe aus Lippstadt konnte in der indischen Schule jetzt ein Computerraum rundum erneuert werden.

der Verein nicht lange mit der Unterstützung dieser Maßnahme, als die Schulleitung ihre Pläne übermittelte.

Außer dem rundum neuen Computerraum sorgten die Helfer mit Herz auch für die Finanzierung eines neuen Sprachtherapieraums. In naher Zukunft anstehende Projekte sind Verbesserungen der Schlafräume der Schüler und der Bau von Umkleidekabinen für den Sportunterricht.

Der Patriot, 13.12.21